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１Ｒ合同ガバナー公式訪問

� 第１Ｒ第２Ｚゾーン・チェアパーソン　Ｌ．鈴　木　高　行

　過日、９月27日「１Ｒ合同ガバナー公式訪問」が開催されました。
　安孫子地区ガバナー、横山第一副地区ガバナーと共に我々も一緒に入場し厳かに始まりました。
　ガバナーの国際大会でのエピソードなど興味深い講話があり、ライオンの楽しみ方を教えていただき、改めて
今年のスローガン「楽しくなければライオンズじゃない」を実感したところでした。その後キャビネット事務報
告や各クラブ状況の発表があり、ガバナーと各クラブ会長との対話を通し今年度の方針と目標を確認。そして
「ウィ・サーブ」久しぶりの複数クラブでの宴会がスタート。会話に花が咲きパレスグランデールの美味しい料
理が手つかずになるほど盛り上がり、名残惜しい中全員で和になり大合唱、一体感をかみしめながら会場を後に
しました。最後に、山形紅花ＬＣ、山形霞城ＬＣの皆様に心より感謝申し上げます。



２Ｒ合同ガバナー公式訪問

� 第２Ｒ第１Ｚゾーン・チェアパーソン　Ｌ．尾　形　善　男

　去る10月４日（金）米沢市のホテルモントビュー米沢において、２リジョン合同での「地区ガバナーＬ．安孫子
英彦公式訪問」を総勢99名にて開催しました。
　私事ながら、先月にも当クラブの周年記念を同会場にて、ガバナーをお迎えして行ったばかりで、準備が追い
付かず、今回の公式訪問にて至らぬところがあったと反省しているところです。
　その準備では、会場の天井が低くバレーンをどうするかというところから始まり、当日まで席次表の作成など
の準備を行っておりました。
　そんな中でも、ご参加の皆様方のご協力により、三役協議会、公式訪問例会、懇親会となんとか進めることが
出来たのではないかと思っております。
　協議会の席では熱い議論を交わし、品格のある例会を行い、懇親会では楽しく交流を交わす。
　そんな、伝統と秩序を踏まえたうえで楽しいライオンズ活動への一環を少し担えたのではないかと思います。
　最後にご参加、ご協力頂いた皆様に心より御礼申し上げます。



３Ｒ合同ガバナー公式訪問

� 第３Ｒ第１Ｚゾーン・チェアパーソン　Ｌ．秋　葉　　　拓

　332－Ｅ地区のライオンの皆様、益々ご清栄のことと存じます。
　さて、第３リジョンへのガバナー公式訪問、１ゾーン２ゾーンの合同例会についてのご報告を申し上げます。
　今年は厳しい残暑が続く９月13日（金）、天童市ほほえみの宿滝の湯様に於いて、総勢150名の参加により盛大
に開催されました。第３リジョンでは１ゾーン（西村山地区）２ゾーン（天童市）と毎年交互に開催地を担当し、
本年は第２ゾーンの天童市内での開催でありました。よって、第２ゾーンチェアパーソンの山口ライオンをリー
ダーに、当日の段取りを全て仕切ってくださいました。私個人として当日は、別件の問題を抱えており頭がいっ
ぱいいっぱいで私としては大変助かりました。
　三役協議会も無事終了し、安孫子ガバナー公式訪問が開始されました。
　新入会員の入会式で私は上座から見守りましたが、皆様の表情はキリリとした趣で、今後大いに活躍を期待で
きるものと感心しました。
　いよいよ懇親会となり、複合地区LCIF副コーディネーター・元地区ガバナー佐野ライオンの「ウィサーブ」
の音頭で、お楽しみの懇親会がスタートです！
　ガバナーテーマ『楽しくなければライオンズじゃない』ご参会の皆様は、自然にガバナーテーマを実行してい
る様で、会場内は大いに盛り上がっておりました。
　いよいよ閉会に近づき「また会う日まで」そして、元地区ガバナー・名誉顧問　野川ライオンのライオンズロー
アで閉まりました。そして大役の閉会のあいさつは　私、ライオン秋葉の出番です。当然ですが私もそのころは
酔っぱらっておりますので壇上にて自然にでた言葉が「皆様、楽しんでいただけましたか‼」です。会場からは
「楽しかった‼」「おもしゃいっけ‼」と、多数の返答があり「あ～、盛り上がって無事に終わった！良かった！」
と、安堵しました。
　最後に、あらためて山口ゾーン・チェアパーソン及び第３リジョン第２ゾーンの会員の皆様方、そしてご参会
いただけましたライオンの皆様には深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。



４Ｒ合同ガバナー公式訪問

� 第４Ｒ第１Ｚゾーン・チェアパーソン　Ｌ．伊　藤　正　彦

　2024年９月20日、第４Ｒ１Ｚ・２Ｚ合同による「地区ガバナーＬ．安孫子英彦公式訪問」三役協議会が、大石
田町「虹のプラザ」に於いて午後４時より開催されました。安孫子ガバナーはじめ、横山第一副地区ガバナー、
吾妻元地区ガバナー・名誉顧問、黒田キャビネット幹事、加藤キャビネット会計、熊澤キャビネット副幹事には、
第４Ｒ合同にお越し頂きありがとう御座います。三役協議会で安孫子ガバナーの会長テーマ、地区重点目標と行
動計画が熱く語られ、また参加８クラブの三役より意見質問等に耳を傾けておられました。
　会員維持・増強がやはりどのクラブでも共通する問題、課題であります。人口減少に伴い企業間でのライオン
ズクラブの認知度がどのように写っているのか？新入会員の勧誘する際、時々思う所であります。ライオンズク
ラブに長く所属しておられる方、中堅におられる方、入会して間もない方も、やはり「楽しくなければライオン
ズじゃない」のガバナーテーマに同感だと思います。事細やかに、委員会組織を分割する事が一会員にとって、
どうなんだろう？と疑問が残ります。We�Serve「我々は、奉仕する」という単純明解な奉仕団体のイメージで
進める事が認知度を上げる事だと思います。国際本部では、事細かに細分化して事業をパーフェクトな形で推し
進める意味合いも解ります。自分の仕事を持ちながらの「ライオンズクラブ」に継続して参加するためにもと思
います。
　安孫子ガバナー・黒田幹事・加藤会計大変お疲れ様でした。今後のご活躍をご祈念いたします。
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５Ｒ合同ガバナー公式訪問

� 第５Ｒ第１Ｚゾーン・チェアパーソン　Ｌ．西　村　　　聡

　過日、８月30日に酒田市「ル・ポットフー」において第５Ｒ合同ガバナー公式訪問が開催されました。
　お盆を挟んだタイトな準備期間に加えて、７月末の豪雨災害の支援対応にも迫られていた中での開催となりま
した。準備不足の不安もありましたが、１Ｚ・２Ｚの両ＺＣ間での打ち合わせとクラブメンバーの協力の甲斐あ
り無事に開催できたものと思います。
　式典では安孫子英彦地区ガバナーの挨拶において、今年度ガバナーテーマについての説明や活動の方針をお聞
きし、またメルボルンでの国際大会にまつわる逸話を伺い深く印象に残りました。
　23－24年度の会員増強推進賞の伝達では当リジョンからは２クラブが表彰されました。これは当該年度で地区
ガバナーを勤められた西村公夫前地区ガバナーより授与して頂きました。
　次第に沿って進み、その後は総勢136名での懇親会となりました。この会中では両ＺＣが豪雨災害被災者の方々
への義援金募金をお願いし、皆様からの温情のお礼として被災地の一つ刈谷地区特産の和梨をお配りするという
設えも間に挟みつつ、賑やかな宴席となりました。
　ここ数年の間自粛ムードが続きましたが、このような交流と親睦も楽しくライオンズを続ける秘訣ではないか
と思います。
　最後になりますが、訪問いただいた安孫子ガバナーはじめキャビネットの皆様、そして協力していただいたク
ラブメンバーの皆様に感謝申しあげます。


